
Page 1 sur 14 

ASSEMBLEE GENERALE D’AVULLY NATATION 

Date : Jeudi 30 janvier 2025 

Début de la séance : 20h15 

Fin de la séance : 20h50 

Lieu : Ferme Brand, route d’Avully 23 

Participants du comité : Léa Aebi, membre 
Nadia Allet, responsable aquagym,   
Delphine Ecuyer, présidente 
Karine Frey, coordinatrice des tests 
Olivier Gaspoz, Coach J+S, conseiller  
Maïté Giacomini, vice-présidente médiatrice 
Natasha Mazzeo Aebi, directrice technique 
Aurélie Schorer, responsable natation synchronisée 

Membres présents : Corinne Maison, Bénédicte Magnenat, Bruno Pfiffner, Pascal Dethiollaz 

Excusés : Chantal Beauverd, Sue Pfiffner, Dany Sollero 

Excusés du comité : Jean-Luc Ecuyer, Sandra Ecuyer, Maëlle Kolly 

Ordre du jour 

1. Accueil et bienvenue
2. Nomination des scrutateurs
3. Approbation de l’OJ
4. Approbation du PV de la dernière séance
5. Rapport du président
6. Rapport du trésorier
7. Lecture des vérificateurs de comptes
8. Décharge de l’exercice
9. Rapport des responsables
10. Décharge du Comité pour sa gestion
11. Démission
12. Modification des statuts
13. Divers
14. Conclusion
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1. Accueil et bienvenue 
La présidente souhaite la bienvenue aux participants à cette Assemblée générale et remercie les 
personnes présentes. Malheureusement, la grippe a sévi dans le Comité et nous avons des excusés de 
dernières minutes, Maëlle, Sandra et Jean-Luc a eu un impératif professionnel qui l’a empêché d’être 
présent. 
Dans ce document, le genre masculin est utilisé comme générique, dans le seul but de ne pas alourdir 
le texte. 
 

2. Nomination des scrutateurs 
Corinne et Olivier sont nommés scrutateurs pour l’observation des votes.  

 
3. Approbation de l’ordre du jour  

En ce début de séance, je vous informe, avoir reçu une demande de swiss aquatic, nous demandant 
d’adapter nos statuts à de nouvelles règles. Toutefois n’ayant pas reçu toutes les informations dans 
les temps impartis. Je n’ai pas pu procéder à un changement de l’ordre du jour. Le délai étant fixé à 
janvier 2026, cela amènera le club à organiser une séance extraordinaire pour la présentation et 
votation des nouveaux statuts. 
La présidente informe que l’ordre du jour a été mis sur le site internet et sur les entrées donnant accès 
à la piscine. 
L’ordre du jour est accepté à l’unanimité. 
 

4. Approbation du PV de la dernière séance  

Comme chaque année le Procès-verbal de l’Assemblée générale 2023 a été déposé sur le site internet, 
donnant l’accès à l’information à l’ensemble des membres le souhaitant. 

4.a.  Lecture du PV 
La lecture du dernier procès-verbal n’est pas demandée. 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité avec remerciements à son auteur. 
 
Je donne la parole à Maïté qui remplace Sandra absente pour le rapport du président 2023-2024. 

 
5. Rapport du président 2023-2024 :   

Pour commencer, je voudrais m’excuser de mon absence. La grippe me tient loin de vous. Je remercie 
Maïté, en tant que vice-présidente, de donner lecture de mon rapport. 

Cette nouvelle et dernière saison pour moi en tant que présidente, a été tranquille, mon objectif 
principal étant la délégation de mes tâches.  

Celle du secrétariat se passe très bien, cela fait deux saisons que nous collaborons avec Corinne qui est 
très investie. Je la remercie pour son engagement, et ses initiatives. 

Cette saison, je lâche tranquillement toute la comptabilité en faisant juste une supervision. C’est Nadia, 
comptable, qui reprend le poste. 

Le plus grand changement, c’est l’augmentation des tarifs de différents partenaires…  

• swiss swimming (organisation faîtière) de près de Fr. 2’000.- 

• SUISA diffusion de la musique de plus de Fr. 200.- 

Ce sont deux sociétés obligatoires la première pour la compétition et la seconde pour la musique 
d’aquagym et de la natation artistique. 
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La rentrée s’est bien déroulée et le taux de remplissage en fin d’année est de 95.36 %, ventilé comme 
suit : 

▪ Aquagym  99.45% 
▪ Natation 96.38% 
▪ Natation artistique 71.88% 

Afin d'éviter les "participants touristes" qui s’inscrivent et ne viennent qu’une ou deux fois, puis ne 
disent rien et s’en vont en ne payant pas et occupant une place, nous avons mis en place une cotisation 
d'inscription validant ainsi l'inscription. Celle-ci est déduite des cotisations annuelles. 

Concernant le paiement et les personnes qui arrêtent cela a répondu à nos attentes par contre le travail 
a été considérable pour la vérification et les rappels, nous ne reconduirons pas ce système, pour la 
saison 2024-2025, mais demanderons le versement total des frais de cours directement à la rentrée. 

Pour l’aquagym, tout se passe bien. Nadia vous en parlera plus tard. 
Pour la natation, quelques petites nouveautés :  

• Des cours privés ont un grand succès, à tel point que nous avons dû créer une stratégie pour 
gérer les cours. Les moniteurs de ces cours sont bien investis et ont organisé avec Corinne, une 
structure pour les cours et le paiement pour être le plus efficace possible. 

• Des films des tests ont été créés pour les mettre sur le site et expliquer qu’elles sont les 
niveaux des cours. Plusieurs moniteurs ont aidé à cette création et Mia Aebi s'est occupée du 
montage des petits films. Magnifique résultat de toute cette équipe. MERCI 

• Des demandes du cycle de Bernex et quelques nageurs en fin d’année pour faire passer les 
tests de sécurité pour les camps aquatique. C’est un esprit de collaboration régionale que 
j’apprécie beaucoup. Nous le faisons gratuitement en faisant payer juste les tests au prix 
coûtant. 

Comme chaque année nous avons eu des tests qui se sont bien passé, Karine vous en parlera plus tard.  

Il y a eu la journée de clôture avec le petit meeting et le show. C’est toujours une très belle après-midi 
qui se fini autour d’un apéritif. 

Une nouvelle fois, la section de natation synchronisée a été primée à la nuit du Sport de Genève pour 
un podium Suisse, nous les félicitons pour cette récompense et leur excellent résultat. Aurélie vous en 
parlera certainement. 

Je profite pour remercier et féliciter cette section qui est très investie avec des compétitions pour les 
tous jeunes cette année, de la relève de qualité. C’est vraiment très encourageant. Clélia travaille 
également sur le projet d’organiser un camp avec ses élèves. Olivier est disponible et enthousiaste 
pour l’aider. 

Le seul souci que nous avons avec cette section c’est qu’il n’y a très peu de subvention J+S car il n’y a 
pas assez d’élèves genevois. 

Nos moniteurs suivent des formations continues (les année impaires) et les brevets de sécurités 
obligatoires (les années paires). Je tiens à les remercier pour leur engagement sur les week-ends. 
D’autre part, nous avons toujours des jeunes qui désirent se former soit pour enseigner, soit pour le 
gardiennage. Nous en avons eu plusieurs cette saison. Le club encourage toujours la relève, c’est 
également un objectif qui me tenait à cœur… 

Nous avons pu renouveler le label de qualité aQuality.  
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Deux nouvelles personnes intéressées à venir au comité ont suivi en observatrice quelques soirées et 
ont rapidement voulu intégrer le Comité. Une AG extraordinaire a été mise sur pied en avril pour 
modifier la présidence et accueillir Léa et Maëlle. 

Maïté a organisé notre souper de club avec les Moniteurs, Comité et Conjoints, nous avons passé une 
bonne soirée dans un restaurant privatisé à Satigny.  

Il me semble que j’en ai fini avec cet ultime rapport, mais qu’il est long !!!!  

Je n’oublierai pas de vous dire que ces quelques années m’ont appris à rencontrer et à connaître des 
personnes que j’apprécie et porte dans mon estime… Ils et elles (ça, c’est pour Maïté et Léa) sont 
rentrés dans ma famille aquatique et je leurs souhaite une très bonne continuation et les remercie 
pour tout ce qu’ils apportent à notre région. 

Merci Maïté pour cette lecture. 

 

Nous allons passer la parole à Nadia qui va remplacer Jean-Luc pour le bilan des comptes 2023-2024. 
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6. Rapport du trésorier : 
 

Présentation des comptes 

AVULLY NATATION 
BILAN DE LA SAISON 2023-2024 

Chiffres et Commentaires 
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Les commentaires sur les résultats financiers 2023-2024 sont les suivants : 

 

Une fois n’est pas coutume ! 

Une erreur d’écriture vient entacher le résultat comptable d’une saison, somme toute, dans la lignée 
de ce que notre club a l’habitude d’enregistrer. 

Malgré l’apparence du résultat affiché, nos comptes sont à l’équilibre et dans la lignée de ce que nous 
travaillons depuis plusieurs années : nous ne dépensons pas plus que ce que nous recevons. 

En effet, l’oubli d’une écriture transitoire pour un montant de CHF 28'392,40 amène un résultat négatif 
d’un peu plus de CHF 25'000.—alors qu’en réalité, le résultat global pour la saison écoulée est de CHF 
2'794.81 (moins CHF 25'687.59, plus CHF 28'392.40) soit un résultat à l’équilibre. 

Il y a 5 ans déjà, nous rentrions bien malgré nous dans une période que beaucoup aurait souhaité 
éviter. Cela est désormais « loin » derrière et les bonnes habitudes comme notre rythme de croisière 
a bien repris. 

La demande est là et tout est fait pour répondre aux nombreuses sollicitations de toutes les personnes, 
jeunes et moins jeunes, qui souhaitent s’adonner aux joies de la natation. 

Au moment où des changements interviennent au sein du comité, gageons qu’à l’avenir, nous 
puissions maintenir le niveau de prestations mis en place : 

- des niveaux de cotisations qui doivent permettre à tout un chacun de s’adonner aux joies du 
sport ; 

- des moniteurs qui transmettent leur savoir, donnent le meilleur d’eux-mêmes et qui veillent 
en permanence au développement de leurs compétences ; 

- un comité engagé qui veille à maintenir le cap de ce qui a fait et fait toujours Avully Natation. 
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AVULLY NATATION 
BILAN DE LA SAISON 2023-2024 

Chiffres et Commentaires 
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7. Lecture des vérificateurs de comptes  
 
Le rapport ci-dessous pour l’exercice 2023-2024 est communiqué 

 
Nous remercions Chantal Beauverd et Sue Pfiffner pour les précieuses vérifications.  

Pour le nouvel exercice, Chantal Beauverd, Sue Pfiffner veulent bien se représenter. 

En notre qualité de vérificateurs de compte, nous avons vérifié la comptabilité et les comptes annuels 
(bilan et compte d'exploitation) ainsi que la gestion d'Avully Natation pour l'exercice arrêté au 30 
septembre 2024. 

Nous avons révisé les postes des comptes annuels et les indications fournies dans ceux-ci en procédant 
aux analyses des pièces comptables. En outre, nous avons apprécié la manière dont ont été appliquées 
les règles relatives à la présentation des comptes, les décisions significatives en matière d'évaluation 
ainsi que la présentation des comptes annuels dans leur ensemble. 

Selon notre appréciation, la comptabilité et les comptes annuels ainsi que l’explication relative la perte 
de Fr. 25'657.72 est logique et conforme avec la convention de la Mairie d’Avully. 

Nous recommandons donc d'approuver les comptes annuels qui vous sont soumis et par la même 
d'approuver la décharge du trésorier. 

Chantal Beauverd Sue Pfiffner 

 

 
8. Décharge de l’exercice 

Après lecture du rapport des vérificateurs de compte, la présidente recommande d’approuver 
les comptes 2023-2024 et de donner décharge au trésorier et au comité pour cet exercice. 

Nous remercions l’assemblée pour la confiance témoignée au comité qui est déchargé pour 
l’exercice effectué. 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité des membres présents. Décharge est donnée au 
trésorier et au comité pour l’ancien exercice. 
 
Je passe la parole à Natasha pour son rapport de la section natation : 
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9. Rapport des responsables  
 

A. Rapport de la responsable de la section natation  

Nous avons commencé l’année avec des cours bien remplis, et les cours privés ont rencontré de 
plus en plus de succès. 

Tous nos moniteurs de natation ont suivi leurs formations continues à la fin 2023, des formations 
importantes pour maintenir la qualité des cours dans notre club de natation. 

Deux jeunes ont terminé leur formation : Loïc Maison en tant que moniteur de natation 
enfantine et Clélia Hermann en tant que monitrice J+S. Léticia Gadilhe commence sa formation 
Kids et Jöelle Gaspoz-Aebi débute et termine sa formation. 

Le recyclage des brevets de sauvetage a également été effectué avec succès. Bravo à tous ! 

La création des films pour les tests est terminée et ceux-ci sont disponibles sur le site web pour 
les futures inscriptions. Merci à Mia Aebi pour le montage des vidéos.  
Les tests restent un moment clé de l’année, je tiens à remercier les moniteurs ainsi que les 
membres du comité qui ont participé à la session de tests, permettant leur bon déroulement.  

Enfin, la clôture de l’année, avec le concours, reste toujours un moment privilégié de partage 
entre les moniteurs, le comité et les nageurs du club. Une clôture qui s’est déroulée dans la joie 
et la bonne humeur. 

J’en ai terminé avec mon rapport. 

Natasha Mazzeo Aebi responsable technique 

 
Merci Natasha pour ton rapport et ton engagement et tout le travail effectué. 
 
Je passe la parole à Nadia pour son rapport de la section aquagym. 

 
B. Rapport de la responsable de la section aquagym  
La saison 2023-2024 d’aquagym a été marquée par la modification de ces plages horaires. En 
effet, nous avons dû céder nos vendredis aux écoles. La commune d'Avully nous a gentiment 
donné les lundis à la place et nous la remercions. Cela nous a quand même causé quelques 
soucis quant à la disponibilité des moniteurs, mais heureusement grâce à la gentillesse d'un 
certain employeur nous avons pu tout arranger.  

Ce changement d'horaire nous a fait craindre une perte de notre clientèle. Il y a eu pas mal 
de mélange dans les groupes, des défections, mais nous avons eu aussi de nouveaux clients. 
Nos cours ont quand même affiché presque tous complet. Dans l'ensemble, tout s'est bien 
passé.  

Cette saison est aussi marquée par l'arrivée de Silvia au sein de notre équipe, qui avait grand 
besoin de renfort. Silvia est une de nos clientes qui a émis le souhait de nous rejoindre. Nous 
l'avons accueilli en fin de saison et commencé sa formation. Nous sommes très heureux de 
l'avoir avec nous, elle s'intègre aussi bien avec l'équipe qu'avec les clients.  

Enseigner l'aquagym pour Avully natation est un grand plaisir, autant pour la bonne 
collaboration avec le comité qu'avec l'équipe d'aquagym, que je remercie pour sa bonne 
humeur et son professionnalisme. 

Je vous remercie de votre attention. 
Nadia responsable de l’aquagym. 

 
Merci beaucoup Nadia pour ton dynamisme et ton enthousiasme pour l’aquagym. 
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Je passe maintenant la parole à Aurélie qui est responsable de la section natation artistique. 
 
 

C. Rapport de la responsable de la section natation artistique  
Pour la saison 2023-2024, la section de natation artistique a ouvert à nouveau un cours pour 
les débutants, entraînés cette fois par Alexia et Victoria, nageuses synchros du club. Grâce à 
ce cours, 11 nageuses ont rejoint Avully. 

Un groupe de 9 nageurs Masters de plus de 25 ans (8 femmes et 1 homme) s’est entraîné 
toute l’année aussi, sans faire de compétitions et a seulement nagé au show. 

Les équipes de compétition se composaient de 6 nageurs Union (2 garçons et 4 filles) 
entraînés par Clélia et 6 nageuses Masters de moins de 25 ans, entraînées par Bénédicte et 
Aurélie. 

Ils ont présenté plusieurs chorégraphies au cours de l’année : 

Union : un groupe 

Masters : un solo, deux duos et un groupe (tout en 20-29 ans) 

Le groupe Union a passé un premier test de synchro en février avec 4 réussites et 2 échecs. 
Les nageurs se sont entraînés avec beaucoup de motivation pour participer à leur première 
compétition, la Red Fish Cup à Neuchâtel au mois de juin ! Ils ont découvert ce nouveau 
monde et ont terminé à une belle cinquième place.  

Les nageuses Masters de moins de 25 ans sont pour la plupart en hautes études et certaines 
ne venaient qu’une fois par semaine aux entraînements, voire moins. L’envie de nager 
ensemble et de partager des moments les motivaient à se donner à fond lors des 
entraînements, pour pouvoir présenter de belles chorégraphies.  

Voici leurs résultats : 

• Solo Alexia : médaille de bronze 

• Duo Clélia et Lydia : médaille d’or, deux fois médaille de bronze 

• Duo Alexia, Victoria et Délia (tournus lors des compétitions) : vice-championnes 
suisses, deux fois médaille de bronze, 4ème place aux romands. 

• Groupe : médaille d’or, quatre fois médaille d’argent et une 5ème place aux 
championnats suisses. 

Un nouveau règlement a été mis en place pour cette saison, avec de gros changements au 
niveau de la manière de juger, de créer les chorégraphies, de l’ajout d’un tableau de 
difficultés…Il a fallu se réapproprier notre sport et comprendre cette nouvelle façon de faire 
au plus vite. Cela n’a pas été de tout repos et nous a demandé du temps, de la remise en 
question, des essais-erreurs. 

Les juges ont dû passer un recyclage de leur brevet avec ce nouveau jugement et faire une 
formation en plus, avec un nouveau rôle : Contrôleur de difficultés. 

Il faut savoir qu’à chaque compétition, nous devons fournir un certain nombre de juges, au 
prorata du nombre de nageurs que nous inscrivons.  

Durant l’automne, les nageurs Union et Masters de moins de 25 ans se sont réunis un samedi 
pour cuisiner des sauces tomates et des soupes à la courge. Par la suite, chaque nageur avait 
un nombre de bocaux à vendre, dans le but de financer l’achat d’un nouvel équipement de 
club qui soit le même pour tous. Cette vente nous a permis de faire un bénéfice de 1’552CHF. 



 

pvag30.01.2025.docx  Page 11 sur 14 

Cette année a aussi été rythmée par les travaux et la fermeture de la piscine de Chancy 
jusqu’en janvier 2024, piscine dans laquelle nous avons plusieurs entraînements 
hebdomadaires.  

Afin de pouvoir commencer la saison dans de bonnes conditions et sans entraînements 
manquants, le club nous a mis à disposition deux plages horaires en plus à la piscine d’Avully 
pour pouvoir maintenir les entraînements pour tout le monde. Cela a contribué à sauver 
notre début de saison et la préparation aux différentes compétitions de l’année.   

Après une reprise à Chancy à la rentrée de janvier 2024, nouveau rebondissement le 11 mars 
avec un fond bloqué. Grâce à Sandra toujours aussi réactive, nous pouvons récupérer les 
plages horaires du début de l’année à Avully pour continuer les entraînements, alors que 
nous sommes en pleine période de compétitions.  

Le retour à Chancy se fera après les vacances de Pâques.   

Lors du show de fin d’année, tous les nageurs ont présenté leurs chorégraphies travaillées 
durant la saison. 

Pour cette année, sous l’impulsion de Clélia et Alexia, une chorégraphie combinée 
regroupant tous les nageurs de la section a été créée spécialement pour l’occasion. 

Sur des airs de Disney, débutants et Masters, petits et grands, jeunes et plus âgés se sont 
retrouvés le temps d’une chorégraphie tous ensemble. 

Ce moment a été autant apprécié par les nageurs que par le public présent ce soir-là. 

Quelle belle façon de clôturer l’année, en nageant ensemble, quel que soit le niveau, juste 

en partageant ce que l’on aime        

 Aurélie Schorer, responsable section natation artistique 
 
 
Merci beaucoup Aurélie pour ton engagement auprès de ta section et pour toute ta 
disponibilité afin que cette section soit si productive. 
 
La parole est donnée à Karine pour son rapport sur les tests de natation effectué en fin de 
saison. 
 

 

D. Rapport des Tests  
Nous avons eu une session de tests au mois de juin.  
Il y avait 314 jeunes qui pouvaient passer des tests (17 de plus que la saison passée)  

• 262 tests réussis,  soit 83.44%, dont 10 jeunes qui ont réussi 2 tests en une année  

• 24 tests ratés soit 7.64%  

• 28 absents dont : 
▪ 10 jeunes qui ne passaient pas le niveau  
▪ 1 test aménagé en fonction d’une situation de handicap  
▪ 2 nageurs qui ont déjà réussi tous les niveaux des tests  

 
Karine Frey, responsable des tests. 

 
Merci Karine pour ces informations et pour l’organisation de la semaine des tests avec 
l’aide de Natasha.  

  



 

pvag30.01.2025.docx  Page 12 sur 14 

 
 
10. Décharge du Comité pour sa gestion 

Après lecture des rapports du comité, la présidente recommande de donner décharge au comité 
pour sa gestion. 

La décharge est donnée au comité à l’unanimité des membres présents.  
 
 

11. Démission 
Après de nombreuses années de fidélité et d’aide si importante pour tout ce qu’il nous 
partageait ses précieuses connaissances des lois des employeurs pour les employés, ainsi que les 
démarches administratives et officielles du comité. Grâce à lui nous n’étions moins « touriste » 
dans notre gestion.  
Tout comme ses prises de paroles pertinentes pour nous faire réfléchir dans certains cas, Jean-
Luc Ecuyer a présenté sa démission, son emploi du temps ne lui laissant plus autant de liberté, il 
a dû faire un choix. 
 

12. Modification des statuts  
Comme expliqué en introduction, nous reportons ce point au printemps. Pour la saison prochaine. 
 

13. Programme d’activité pour la saison 2024-2025 
Pour cette saison 2024-2025 pas de grands changements dans la gestion. Nous avons eu, grâce à 
l’amabilité de la Commune, deux plages supplémentaires pour l’aquagym qui se sont bien 
remplies. 

Le grand changement, c’est la facturation des cours que nous allons demander dès la prise des 
cours, afin d’éviter toutes les démarches administratives avec les personnes qui oublient de payer 
ou ne donnent plus signe de présence. 

Nous allons continuer dans la même lignée. 

Pour le budget, la dernière réflexion de Jean-Luc en fonction de la ligne actuelle du Comité. 

Effectivement, aucun grand bouleversement de la gestion du club n’est prévu. 
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14. Adoption du budget 2025-2026 
Comme chaque année, il est toujours difficile de prévoir la feuille de route financière de 
l’association. Au vu des commentaires portés sur les comptes de la saison précédente, je crois 
pouvoir dire que, outre notre objectif de prudence et d’un budget à l’équilibre, nous avons 
également aujourd’hui l’objectif d’assurer et d’assumer notre responsabilité sociale pour 
pérenniser notre club. Le résultat financier parait donc une réelle nécessité. 

Pour pouvoir l’assurer, c’est la conviction du maintien de la qualité de nos prestations tant sur les 
offres de formation que sur les compétences de nos moniteurs. 

Bien que fluctuante, nous avons la chance de pouvoir bénéficier de plages horaires qui, malgré les 
changements, nous permettent de garantir la délivrance de bonnes offres et le maintien et le 
développement de la fréquentation. 

Comme évoqué l’année dernière et au risque de se répéter, il n’a jamais été de la volonté de 
l’association d’augmenter le prix des cours pour faire des bénéfices. Toutefois, tenant compte de 
nos engagements, et même si pour cette saison, il n’est pas d’incidences sur le prix de l’offre que 
nous ne pourrons malheureusement peut-être par exclure à l’avenir, il est aussi nécessaire 
d’obtenir des résultats financiers. 

Alors vous comprendrez que pour le budget 2025-2026, notre objectif de prudence demeure avec 
le secret espoir de pouvoir atteindre et maintenir la provision nécessaire à la pérennisation et au 
développement de notre club. 

 
 

 

Postes 
BUDGET 2025-2026 

Entrées Dépenses 

Inscriptions aux différents cours 120'000.00   

Ouverture au Public 1’000.00   

Vente matériel     

Vente Licence     

Subventions 23'000.00   

Diverses Recettes     

SOUS-TOTAL RECETTES 144'000.00   

Frais de Personnel   124'000.00 

Charges de Gestion des cours   12'000.00 

Dons & Frais de représentations   5'000.00 

Frais Divers   4'000.00 

SOUS-TOTAL DEPENSES   144'000.00 

TOTAUX 144'000.00 144'000.00 

RESULTATS   0 
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15. Divers

Pas de point divers n’a été soumis.

A. Organisation du Comité
Je remercie l’ensemble des personnes engagées au sein de notre association et
particulièrement mon comité, qui poursuivra ses engagements pour la saison prochaine
hormis Jean-Luc.

Au vu des départs et des arrivées nous allons, lors de notre prochain comité redistribuer les 
places restées vacantes 

• Présidente Delphine 

• Vice-Président

• Gestion Administrative-Secrétaire

• Trésorerie / Finances Nadia 

• Directeur Technique Natasha 

• Gestion des cours

• Responsable Natation Natasha 

• Coach J+S

• Test Karine 

• Responsable natation artistique Aurélie 

• Responsable Aquagym Nadia 

• Médiatrice

• Conseiller

10. Conclusion

Aucune question ou demande n’étant formulées, je donne rendez-vous pour la prochaine assemblée
générale qui aura lieu en janvier 2026 et remercie chacun pour sa présence. Je vous propose de nous
réunir autour d’un verre pour vous remercier de votre présence.

Clôture de l’Assemblée Générale 20h50 

Delphine Ecuyer, présidente 

Olivier Gaspoz, scrutateur 

Corinne Maison, secrétaire et scrutatrice 


